

Didier Migaud, Premier président de la Cour des Comptes vient d'informer Jean-Pierre Sueur que dans le projet de décret établi pour la nouvelle organisation des Chambres régionales des Comptes, les Chambres de Limoges et d'Orléans seraient regroupées à Orléans. La Chambre régionale des Comptes d'Orléans deviendrait donc la « Chambre régionale des Comptes du Centre et du Limousin ».

Même s'il aurait préféré le maintien d'une Chambre régionale des Comptes par région, Jean-Pierre Sueur salue cette décision qui va conforter dans ce domaine le rôle d'Orléans, capitale de la région Centre.